

Tribune 22.09.16

## BOURLATIER La Conf'en fête



La Confédération Paysanne de l'Ardèche a réuni plusieurs centaines de personnes samedi 17 septembre à la ferme de Bourlatier à l'occasion de la fête de l'Agriculture Paysanne 2016 où se sont succédé des temps d'échanges (marché paysan/village associatif et syndical), de culture (randonnée lecture de paysage, conférence gesticulée de Marc Pion, visite contée de Bourlatier, expo photo

sur les créateurs d'activités installés sur la Montagne) et de fête (concert, repas paysan).

Cette journée, organisée par un groupe de paysan de la Montagne ardéchoise, a été l'occasion de promouvoir l'agriculture ardéchoise (et plus particulièrement de la Montagne), une agriculture diversifiée, dynamique et de qualité dans un contexte de crise généralisée du monde agricole.